



Ich will berührt werden

Erfahrungen, die unter die Haut gehen...

Paarkurs für alle, die sich neu kennen lernen wollen, für Paare in Langzeitbeziehungen jeden Alters.

Sonntag, 15. Juni 2025

09.30 - 16.30 Uhr

Fr. 440.- pro Paar

prov.: LichtRaum Lotus
Bahnhofstrasse 9
Sempach-Station

Mehr Infos:

<https://bewe.ch/massagetag>

Lerne deinen Liebblingsmenschen und auch dich neu kennen und erlebe, welche Wirkungen Berührungen auch noch haben können. Ein Geschenk für Paare jeden Alters und aller Beziehungserfahrungen.

Paare, die sich schon länger kennen, berühren sich oft immer auf die gleiche Art. Vorbei ist die Phase der Verliebtheit und damit der Drang, Neues auszuprobieren und sich kennen zu lernen. Erfahre, wie sich vielleicht neue Berührungsqualitäten anfühlen und welche Wirkungen diese haben. Einige Berührungsarten werden vorgestellt und gezeigt.

Nach Anleitung kann jedes Paar die Inputs individuell ausprobieren und erleben, welche Wirkungen sie haben. Sportliche und bequeme Kleider sind von Vorteil.

Wir freuen uns auf viele neugierige Paare.



Beat Weingartner
beziehungsweise